

Moment mal ... vom 12.08.2020



Elisabeth Kruse © privat

Pläne

Wenn Sie diese Zeilen lesen, ist mein Kind vielleicht schon auf die Welt gekommen – oder vielleicht auch gerade noch nicht. Wer weiß? So genau lässt sich das nicht planen. Wann genau es soweit ist, das liegt in anderen Händen.

Gehören Sie zu den Menschen, die gern alles im Voraus planen? Oder lassen Sie das meiste spontan auf sich zukommen? Wie viele Pläne sind in diesem Jahr ins Leere gelaufen, weil alles ganz anders gekommen ist, als wir es uns jemals hätten träumen lassen! Manchmal waren es wirklich schwere Enttäuschungen. Wir hatten uns schon so darauf gefreut! Und manches hat uns zu ganz anderen, aber doch auch guten Erfahrungen geführt.

„Leben ist das, was passiert, während du eifrig dabei bist, andere Pläne zu machen“, heißt es in dem Lied „Beautiful Boy“ von John Lennon. Das Wichtigste in meinem Leben kann ich nicht planen. Oft kommt alles doch ganz anders, als ich es mir jemals hätte ausdenken können. Das bringt mich immer wieder zum Staunen. Ich kann mich auf manches vorbereiten, damit ich bereit bin, wenn es soweit ist. Aber Leben ist JETZT!

Elisabeth Kruse, Pfarrerin in Lobetal